

Antrag Nr. 08-F-25-0020

CDU, GRÜNE, FDP

Betreff:

Zustandsbericht der Wiesbadener Quellen und Brunnen
Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU, Bündnis90/DIE GRÜNEN und FDP vom
20.02.2008

Antragstext:

Vorbemerkung

Wiesbaden ist die Stadt der Quellen und Brunnen. Die Neugestaltung der Schützenhofquelle, die Attraktivierung des Kochbrunnens durch die neue Platzgestaltung oder das sehenswerte Brunnenhaus des Bäckerbrunnens zeigen die Bedeutung dieses Elements für die Lebensqualität in Wiesbaden. Auch für die Bewerbung zum UNESCO-Weltkulturerbe wird Wasser als Gestaltungselement eine nicht unbedeutende Rolle spielen.

Eingedenk dieser Vorbemerkung möge der Ausschuss für Umwelt und Sauberkeit beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

1. dem Ausschuss eine Übersicht der in Wiesbaden vorhandenen Quellen und Brunnen zur Verfügung zu stellen,
2. in dieser Übersicht den jeweiligen Zustand der Quelle bzw. des Brunnens anzugeben sowie
3. zu erläutern, ob für die sich in einem weniger guten Zustand befindlichen Quellen und Brunnen Planungen der Sanierung bzw. Attraktivierung existieren und wie diese Planungen aussehen.

Wiesbaden, 20.02.2008

Marion Petri	Dr. Tilli Reinhardt	Hannelore Milch
Stadtverordnete CDU	Stadtverordnete Bündnis 90 / Die GRÜNEN	Stadtverordnete FDP

Sven Rischen	Hella Hempel	Jeanette-Christine Wild
Fraktionsassistent	Fraktionsassistentin	Geschäftsführerin